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Abstract (en)
Fixing comprises first part (1) integral with boot being fixed on second part (2) integral with board. In front, second part comprises tipping jaw (5)
supported on vertical support spans (4) and against front support span (3) of first part, and in rear (20) pivoting about vertical axis using second
yoke (18) and tipping about horizontal axis. Arms of stirrup are hook shaped (33), and supported on pair of boot side tenons (6). Jaw and yoke are
supported on runners between which are mounted compression springs.

Abstract (fr)
Fixation comprenant une première partie (1) solidaire d'une chaussure venant se fixer sur une seconde partie (2) solidaire de la planche de glisse. A
l'avant, la seconde partie comporte une mâchoire basculante (5) venant s'appuyer sur des portées d'appui vertical (4) et contre une portée d'appui
frontal (3) de la première partie et, à l'arrière un étrier (20) monté pivotant autour d'un axe vertical au moyen d'un second étrier (18) et basculant
autour d'un axe horizontal. Les bras de cet étrier sont en forme de crochet (33) venant s'appuyer sur une paire de tenons latéraux (6) de la
chaussure. La mâchoire et l'étrier s'appuient sur des coulisseaux (12,26) entre lesquels sont montés des ressorts travaillant en compression. Cette
fixation conserve l'indépendance des moyens de déclenchement en torsion et en chute avant et elle est pratiquement insensible aux altérations des
parties exposées de la chaussure lors de la marche sans fixation. <IMAGE>
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